



Polizeirevier Halle (Saale)

Pressemitteilungen aus der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom Dienstag:

Verkehrsunfälle im Stadtgebiet

Radunfall auf der Mansfelder Straße

Am Montagnachmittag, gegen 16.10 Uhr, stürzte eine Radfahrerin auf der Mansfelder Straße. Die Frau geriet mit ihrem Fahrrad in die Straßenbahnschienen und kam zu Fall. Beim Eintreffen des Rettungsdienstes war sie zunächst nicht ansprechbar. Sie wurde zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus eingeliefert. Es kam zu Verkehrsbeeinträchtigungen am Unfallort. Der Sachschaden am Fahrrad ist derzeit noch nicht bekannt.

Radunfall auf dem Robert-Franz-Ring

Am Montagnachmittag, gegen 16.05 Uhr, stürzte ein Radfahrer beim Einbiegen vom Robert-Franz-Ring in die Mansfelder Straße. Dabei klagte er über Schmerzen. Er wurde medizinisch versorgt. Am Fahrrad entstand kein Schaden.

Unfall mit Fußgänger und Straßenbahn

Am Montag, circa 17.00 Uhr, stieg ein Fußgänger aus einer Straßenbahn in Richtung Neustadt aus und überquerte den Bahnstieg, um den Anschlussbus zu erreichen. Dabei kam es zu einer Kollision mit der einfahrenden Straßenbahn am Unfallort Rennbahnkreuz. Der 41-jährige Fußgänger wurde schwer verletzt in ein Krankenhaus eingeliefert. Der Straßenbahnfahrer wurde leicht verletzt und vor Ort medizinisch versorgt. Die Unfallursachenermittlungen dauern an.

Alleinunfall einer Radfahrerin auf der Klepziger Straße

Am Dienstag, gegen 05.40 Uhr, stürzte eine Radfahrerin in der Klepziger Straße. Die Frau wurde leicht verletzt in ein Krankenhaus eingeliefert. Das Fahrrad wurde sichergestellt. Der Sachschaden ist noch nicht bekannt. Es kam zu kurzfristigen

Verkehrsbeeinträchtigungen.

Kollision zweier Pkw

Am Montagabend, circa 21.30 Uhr, kam es im Kreuzungsbereich Karlsruher Allee / Am Hohen Ufer zu einem Zusammenprall zweier Pkw. Die 33-jährige Fahrerin eines Fahrzeugs wurde leicht verletzt. Leicht verletzt wurden auch der 21-jährige Fahrer des zweiten Pkw sowie ein 25-jähriger Insasse. Alle drei Verletzten wurden zur weiteren medizinischen Behandlung in städtische Krankenhäuser eingeliefert. An beiden Fahrzeugen lösten die Airbags aus. Es entstand erheblicher Sachschaden. Die Autos mussten infolgedessen abgeschleppt werden. Bei dem 21-Jährigen wurde während der Unfallaufnahme Alkoholgeruch festgestellt. Eine nötige Blutprobenentnahme wurde veranlasst und ein Ermittlungsverfahren wegen Gefährdung des Straßenverkehrs eingeleitet.

Ladendiebstahl in der südlichen Innenstadt

Am Montag, gegen 18.05 Uhr, beobachtete ein Ladendetektiv, wie eine Frau mehrere Waren aus einem Geschäft entnahm, darunter zwei Mützen, einen Schal sowie Zahnbürstenzubehör, ohne diese zu bezahlen. An der Kasse bezahlte sie lediglich Tiernahrung und verließ daraufhin die Kassenzone mit den übrigen Waren. Im Beisein der Polizei gab die Frau die entwendeten Gegenstände zurück. Bei einer Durchsuchung wurde kein weiteres Diebesgut festgestellt. Die Identität der Frau konnte zweifelsfrei geklärt werden. Ein Ermittlungsverfahren wegen des Ladendiebstahls wurde eingeleitet.

Brand eines Altkleidercontainers in der Erhard-Hübener-Straße

Am Montagabend, gegen 19.00 Uhr, geriet ein Altkleidercontainer in Brand. Die Feuerwehr war zur Brandbekämpfung am Ort. Es konnten keine tatverdächtigen Personen festgestellt werden. Eine fotografische Sicherung erfolgte. Die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Verkehrsordnungswidrigkeiten / Alkoholfahrt - Kontrolle eines Fahrzeugführers auf dem Zolltrain

Am Montag, gegen 23.30 Uhr, wurde ein Fahrzeugführer kontrolliert. Dabei stellte sich heraus, dass er alkoholisiert war. Zudem gab der Fahrer an, nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis zu sein. Das Fahrzeug war seit Februar nicht mehr zugelassen.

Gegen den 27-jährigen Fahrer wurde ein Ermittlungsverfahren wegen Fahrens ohne Fahrerlaubnis sowie Trunkenheit im Verkehr eingeleitet.

Vermisste Jugendliche aus Halle-Neustadt wohlbehalten aufgefunden

Die 16-jährige Josephine B., nach der seit heute öffentlich gefahndet wurde (Polizeimeldung 270/2025 vom 25.11.2025), hat

sich mittags eigenständig gemeldet. Sie ist wohllauf.

Die Polizei bedankt sich bei der Bevölkerung für die Unterstützung und weist darauf hin, dass das zuvor veröffentlichte Foto der Vermissten gelöscht werden muss. Hinweise oder weitere Suchmaßnahmen sind nicht mehr erforderlich.

Die Jugendliche wird zeitnah an erziehungsbeauftragte Personen übergeben.

Polizeimeldung 270/2021:

VERMISSTENFAHNDUNG

Die Polizei in Halle (Saale) führt eine Vermisstenfahndung nach der 16-jährigen Josephine B. durch.

Die Jugendliche hielt sich zuletzt am 23. November 2025 in einer Einrichtung in Halle-Neustadt auf. Gegen 20.00 Uhr verließ sie ihr Einzelzimmer. Die Vermisste verließ die Einrichtung unbemerkt.

Personenbeschreibung:

- Größe: ca. 1,70 m
- Figur: schlanke Statur
- Bekleidung: blauer Pullover, Blue Jeans

Es liegen gesundheitliche Beeinträchtigungen vor, die ein zeitnahe Auffinden erforderlich machen.

Unmittelbar eingeleitete Suchmaßnahmen, unter anderem der Einsatz eines Fährtenspürhundes, führten bislang nicht zum Auffinden der Jugendlichen. Die Überprüfung bekannter Anschriften sowie weiterer Ermittlungsansätze verlief ohne Ergebnis.

Weitere Maßnahmen wurden eingeleitet und dauern an.

Die Polizei bittet die Bevölkerung um Unterstützung bei der Suche nach der Vermissten.

Hinweise zu einem möglichen Aufenthaltsort oder Beobachtungen, die damit in Verbindung stehen könnten, nimmt das Polizeirevier Halle (Saale) unter der Telefonnummer 0345 224 2000 entgegen.

Hinweis für Medienvertreter:

Es wird darauf hingewiesen, Abbildungen der Vermissten nicht in sozialen Netzwerken oder auf privaten Internetplattformen hochzuladen. Bitte nutzen Sie ausschließlich die offiziellen Veröffentlichungswege sowie den Link zur entsprechenden Polizeimeldung.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Halle (Saale)

An der Fliederwegkaserne 17
06130 Halle

Tel: (0345) 224-2204
Mail: presse.prev-hal@polizei.sachsen-anhalt.de